

Nota Interesante

Los migrantes internos muestran selectividad en sus características sociodemográficas

La mayor proporción de migrantes con ingresos de más de cinco salarios mínimos se encuentra en entidades como Querétaro, Distrito Federal y Campeche.

Los migrantes no son una muestra aleatoria de la población general, por lo tanto, sus características sociodemográficas se diferencian de los promedios.

La entidad federativa con la mayor proporción de migrantes económicamente activos fue Quintana Roo, con **69.7** del total.

Morelos es el estado que recibió el mayor número de migrantes adultos mayores, nueve por ciento de los migrantes tenía 60 años o más.

Los cinco estados con mayores porcentajes de migrantes con solo educación básica fueron: Oaxaca, Zacatecas, Durango, Baja California y Veracruz.

La mayor proporción de mujeres migrantes se dio en el Distrito Federal, con **53.7** por ciento del total de la migración interna reciente de esta entidad, para el periodo 2005-2010.

La llegada de jornaleros agrícolas a Baja California influye en la composición de sus migrantes internos

Oaxaca es la entidad federativa con la mayor cuantía de migrantes hablantes de lengua indígena, uno de cada cinco migrantes habla alguna lengua indígena (**18%**).

En Querétaro se presenta la mayor proporción de migrantes con educación posbásica,¹ uno de cada dos migrantes que llegaron a esta entidad tuvo preparatoria o más.

Nota: ¹ Incluye cualquier grado superior a secundaria.